

Viel zu früh und für uns alle unerwartet müssen wir Abschied nehmen von unserem
Geschäftsführer, Freund und Mentor



Bernd Schneider

*** 1. August 1964**

† 25. Mai 2020

Mit ihm geht nicht nur eine engagierte Persönlichkeit von uns, die mit Leidenschaft den Weg für die Zukunft der Immobilienverwaltung geebnet hat. Wir verlieren auch einen Freund, der stets verlässlich an unserer Seite stand und mit Leidenschaft, Motivation und Inspiration unsere Arbeit und unser Leben bereichert hat.

Wir vermissen ihn.

Das Team der Stadt-Art Hausverwaltungsgesellschaft mbH